

Condenan asesinatos contra líderes de la izquierda colombiana



Bogotá, 11 mar (RHC) El movimiento Marcha Patriótica llamó a la comunidad internacional a condenar la oleada de asesinatos contra dirigentes de organizaciones sociales y activistas de partidos pertenecientes a la izquierda colombiana, cuando avanzan los diálogos de paz.

Enfatizó esa plataforma que este año se han intensificado los crímenes enfilados hacia personas que apoyan esas pláticas y la reconciliación nacional, a las puertas de un acuerdo entre el Gobierno y las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia- Ejército del Pueblo.

Tras calificar el panorama actual como tenebroso, denunció Marcha Patriótica que del 2012 al 2016 fueron aniquilados 102 de sus militantes.

También añadió que esos homicidios coinciden con la reactivación del paramilitarismo en varias regiones del país sudamericano, realidad que siembra terror entre las comunidades.



Radio Habana Cuba